

ABSTRAK

Ainiyatus Solihah, 2020, *Pengaruh Sistem Pengendalian Intern, Peran Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syari'ah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : Lely Shofa Imama, Lc.,M.S.I.

Kata Kunci : Sistem Pengendalian Intern, Peran Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi, Kualitas Laporan Keuangan

Pemerintah memberikan mandat kepada BPK untuk berkontribusi dalam memperbaiki pengelolaan dan tanggung jawab dalam laporan keuangan negara. Informasi laporan keuangan pemerintahan sangat berguna bagi berbagai pihak, baik internal maupun eksternal. Laporan keuangan daerah setiap tahunnya mendapatkan penilaian berupa opini dari BPK. Dari hasil audit yang dilakukan Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan berhasil mendapatkan opini wajar tanpa pengecualian selama lima tahun berturut-turut. Tetapi dalam pengauditannya BPK masih menemukan adanya kelemahan sistem pengendalian dan adanya rekomendasi yang masih terjadi pada tahun berikutnya.

Rumusan Masalah yang diteliti yaitu: *Pertama*, Apakah Sistem Pengendalian Intern, Peran Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh signifikan secara parsial terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, Apakah Sistem Pengendalian Intern, Peran Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh signifikan secara simultan terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif, dengan teknik analisis regresi linier berganda dengan bantuan SPSS 20, jenis data yang digunakan yaitu data primer, yang diperoleh melalui kuesioner. Sampel yang digunakan sebanyak 40 karyawan yang terlibat dalam laporan keuangan daerah. Dalam pengujian data dilakukan dengan uji kualitas data, uji asumsi klasik, dan pembuktian hipotesis menggunakan uji t, uji f, dan R^2 .

Hasil penelitian membuktikan bahwa, *Pertama*, sistem pengendalian Intern tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai signifikan sebesar 0,231 lebih besar dari 0,05. Peran Internal Audit berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai signifikan 0,000 lebih kecil dari 0,05. Sistem Informasi Akuntansi tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan nilai signifikan 0,822 lebih besar dari 0,05. *Kedua*, Hasil penelitian menunjukkan bahwa Sistem Pengendalian Intern, Peran Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji F, nilai signifikansinya sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05.